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本报讯（记者 庞锦燕）去年的一部少儿版
《白蛇传》在网上爆红。一帮小朋友像模像样地
表演经典影视作品，让人耳目一新的同时又忍俊
不禁。昨日，由我市本土影视公司参与拍摄制作
的“百部系列儿童电影《我是英雄儿女》”项目盛
大启动，据悉，这是国内第一个全部由儿童、青少
年演员出演的英雄主题电影系列。

出品方在启动仪式上发布了该系列电影第一
部——《我是英雄儿女之夏令营奇遇》的剧本创作
进展情况及拍摄计划。都说动物和小孩最难拍，
出品方为什么专门要挑儿童、青少年出演这个系
列的电影呢？影片出品方英雄儿女品牌联盟董事
局主席颜建国在接受记者采访时说：“当下适合少
年、儿童参演并观看的优秀影视作品太少了！成

长在和平年代的青少年，对英雄事迹和革命精神
逐渐陌生和麻木，我们希望借此让少年儿童零距
离触碰英雄儿女事迹，传承爱国主义思想。”

“我们制作的儿童电影是类型电影，每一集都
是独立的。而且我们不恶搞、不翻拍。”颜建国“剧
透”说，《我是英雄儿女之夏令营奇遇》讲述了小
朋友在参加夏令营的过程中，不小心穿越到战争
年代，零距离体验了战争的残酷，感受到了英雄
们的无私奉献。

开机前，剧组将在来自全国各地的儿童和青
少年中选拔优秀的小演员。影片预计在今年8月
开机，在宁波市区、象山影视城、金华永康等地取
景拍摄，计划于今年年底在国内各大院线及中央
电视台六套上映和播出。

本报讯（记者 陈晓旻 通讯员 张璐易 乐
挺）今年6月10日是我国第十二个“文化遗产
日”，也是我国第一个“文化和自然遗产日”，其主
题为“文化遗产与‘一带一路’”。为了让公众更
多地、更深入地了解文化遗产，让公众更广泛地
参与到遗产保护和利用工作中来，保国寺古建筑
博物馆围绕主题举办了系列文化活动：一次高校
古建论道、一堂古建文化讲座、一场中国古建筑
保护成果影展和一次惠民行动。

“思辨营造”——首届宁波高校古建文化论道
作为本次活动的重头戏，当天在浙江万里学院报

告厅举办。五支高校队伍参加角逐，最终浙江万
里学院设计艺术与建筑学院和宁波大学建筑工程
与环境学院分获冠、亚军。冠军队的选手们兴奋
地告诉记者：“活动给宁波各高校建筑设计方向的
学子提供了一个交流的平台，让我们在切磋专业
技艺的同时，了解了中国传统建筑中的智慧。”

据悉，在“文化和自然遗产日”当天，保国寺
古建筑博物馆同时还推出了一场“聚焦建筑之美
——互联网+技术在古建研究中的应用讲座”、一
场“守望家园——中国古建筑保护成果影展”和
一次门票半价惠民活动。
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“主场怎么输的，这场就怎么赢回来”
国足今晚生死战对阵叙利亚

北京时间今晚9点45分，中国男足将迎来2018
世界杯预选赛亚洲区12强赛的第8场比赛——客场
对阵叙利亚国家队。由于战乱，本场比赛被安排在叙
利亚的临时主场马拉西亚马六甲汉惹拔（Hang Je-
bat）体育场进行。对于中国队来说，必须要获得这场
比赛的胜利才能继续保有出线的可能性。因为正值穆
斯林斋月，所以开球时间大大晚于国足平常的训练比
赛时间，但相对来说凉爽一些。

在昨天的赛前新闻发布会上，国足主帅里皮首先
表示：“我们如果想要继续保有晋级世界杯的希望，就
要确保接下来取得三连胜，同时也希望对手一场不
胜。这个形势让我们非常困难，但我们还是会不惜一
切代价去拿下3场比赛。”

由于同组乌兹别克斯坦和伊朗队的比赛早于中
叙之战，在北京时间今天凌晨开球，一旦乌兹别克斯
坦客场取胜，中国队就基本上提前出局，对此里皮坦
承，希望伊朗能够拿下乌兹别克斯坦。但他表示中国
队没有必要熬夜守在电视前看这场比赛：“如果乌兹
赢了，我们看了也没有意义；如果乌兹输了，我们还有
两个月的时间观看他们的比赛。”

由于伤病的影响，今晚的比赛中国队将缺少多名
主力，里皮对此表示：“我们不仅缺少队长郑智，还有
梅方、于大宝、曹赟定等很多球员都无法上场，当然我
们也有很多有实力的球员，他们都渴望把拼搏精神发
挥到比赛中。”而参加发布会的球员冯潇霆则信誓旦
旦地说：“我们所有队员从来没有像现在这样，赢球欲
望这么强烈。我们带着必胜的信心而来，不会考虑太

多，我们要为自己而战。一句话，我们在主场怎么输
给他们，这场就怎么赢回来。”

新闻发布会上一位外国记者的提问还引发了里
皮执教国足的“总结陈词”，银狐有些动情地说：“从去
年10月份接手中国队开始，我就是带着信念与激情
投入，希望帮助中国队有所提高。可能有人认为，如

果我不能带着中国队打入世界杯就是失败。但我不
同意这样的说法。我来之前中国队的积分只有1分，
出线形势非常困难，我当然希望尽全力帮助中国队进
入世界杯，但如果不能所愿，我更加希望看到中国队
的成长与进步。如果看到这一点，我的工作就算得到
了回报，没有失败。” 本报综合报道

本土儿童系列电影
《我是英雄儿女》启动

全民健身公益技能培训

围棋活动进校园

首个“文化和自然遗产日”

保国寺举办系列文化活动

本报讯（记者 戴斌 通讯员 忻志华） 2017
年宁波市全民健身公益技能青少年围棋培训活动
昨天结束。围棋项目培训活动先后进行了海曙中
心小学、江北区中心小学、四眼碶小学、广济中心小
学4站，总共450余名学生参加。

“这次公益培训主要目的是让更多青少年接触
和了解围棋项目，培养他们的运动兴趣。”市围棋协
会秘书长王亦民对记者表示，“据不完全统计，目前
宁波青少年围棋人口已达10万左右，不过近年我
市提出了打造‘围棋城’的目标，在项目普及推广方
面仍然需要不断加强。”市围棋协会这次派出专职
教练进入校园，为小学生选手传授基础知识和简单
下法。

我市也有不少学校已经成为围棋传统学校，本
次培训首站——海曙中心小学就是市围棋训练基
地，近年升入职业段位行列的谢科、伊凌涛等甬籍
选手都出自该校。“我们学校围棋校队有五六十名
学生，其中多数是业余3段以上段位的选手。”海曙
中心小学副校长叶华永告诉记者：学校每周都设置
免费课程，周五的围棋拓展课程，有兴趣爱好的学
生可选择参加，而校队选手则每周上一次训练课。

“我们邀请了周裕丰等宁波业余围棋高手来学校为
孩子们指导，首先是希望孩子们通过围棋培养良好
的思维方式和学习习惯，然后是选拔一些优秀的苗
子。”叶华永说。

中国队球员姜至鹏（右）与队友在训练中。 新华社发

围棋进校园活动现场。 记者 胡龙召 摄


